
Mercurey 
"Les Grillots"

CÉPAGES : Chardonnay    TERROIR : Argilo calcaire.Cette toute petite parcelle se situe au-dessus des Cloux, dans les coteaux très escarpés du village.ELEVAGE : Cette toute petite parcelle, perdue au milieu des "Grillots" rouge, permet d'élaborer un nombre assez restreint de bouteilles de Mercurey blanc, produit peu fréquent dans cette appellationDÉGUSTATION : Nez élégant et sombre, Tanins fermes mais délicats. Fruits rouges doux, élégants, prunes, quelques champignons. Fini moyen élégant.

GRAPES: ChardonnayTERROIR: Clay-limestone.This very small plot is located above Les Cloux, in the very steep hillsides of the village.AGEING: This very small plot, lost in the middle of the red "Grillots", makes it possible to produce a fairly limited number of bottles of white Mercurey, an infrequent product in this appellation.TASTING: Elegant and dark nose, firm but delicate tannins. Sweet, elegant red fruits, plums, some mushrooms. Sleek medium finish.


